



## ‘Me da hasta pena’... AMLO por video de Santiago Creel llorando; ‘me echa la culpa’ por elección de Xóchitl Gálvez

Esta mañana, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador se burló durante su conferencia matutina del discurso que Santiago Creel pronunció durante su registro como aspirante a representar el Frente Amplio por México para las elecciones 2024 en donde lo tachó de ‘desgraciado’. El presidente solicitó proyectar el enojo en el pronunciamiento del militante de Acción Nacional (PAN) que generó polémica por haber llegado hasta las lágrimas, señalando que *‘le dio hasta pena’*.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/me-da-hasta-pena-amlo-por-video-de-santiago-creel-llorando-me-echa-la-culpa-por-eleccion-de-xochitl-galvez-video-FG8448052>